

Actividades clave.

Al inicio del proyecto se organizaría un evento con fines benéficos en el que participarían artistas internacionales que hayan sido reconocidos por nuestra empresa. De esta forma incentivamos a la gente a participar y a la vez promocionamos nuestra empresa.

En los años posteriores los eventos estarían protagonizados por artistas ganadores de ediciones anteriores.

Consideramos también una actividad importante el votar por los participantes y ganadores del concurso a través de la página web.